



## 一操入魂！！

6/24

### 第37回長生支部消防操法大会

茂原市から6チームが出場した「第37回長生支部消防操法大会」が長柄町役場で開催されました。この大会は、技術向上と士気高揚を図り、地域防災体制の強化を目的に毎年開かれているもの。

ポンプ車操法の部で第2支団第1分団第3部（小轡、新小轡、本小轡、谷本、東郷）が優秀賞、第1支団第2分団第2部（大芝、東茂原、早野新田）が優良賞、小型ポンプ操法の部で第1支団第4分団第1部（上永吉、台田、野牛）が優秀賞に輝きました。



▲選手たちは機敏で息の合った演技を見せてくれました



▲ぜひ一度参加してみてください

## 暑さに負けない!!

7/1

### 第4回もばらタッチバレーボール千葉県大会

市では、市民体育館において「第4回もばらタッチバレーボール千葉県大会」を開催しました。2日前に梅雨明けしたこともあり、強い日差しで気温はグングン上昇。

参加した138チーム約800人は、十分な水分補給に努めて対戦に臨み、気温以上に白熱した試合を楽しんでいるようでした。

## 大切な茂原の夏の風物詩

7/7・8

### 八坂神社夏祭り

市内茂原の八坂神社において夏祭りが開催され、参拝者一人ひとりに茂原の郷土民芸品「鯛ちょうちん」が無料配布されました。

用意された約700個の「鯛ちょうちん」は、「鯛ちょうちん保存会」の手により毎年作られているもので、家内安全などの願いが込められています。



▲小さなお子さんも立派な参拝者！



▲三択クイズ、正解は何番？

## 茂原市に関するクイズに挑む!

7/8

### 「おじゃまします!市町村街かどクイズ」収録

千葉テレビの「おじゃまします!市町村街かどクイズ」の収録が、4月にリニューアルオープンした「旬の里ねぎぼうず」で行われました。

家族連れなど多くの方々が訪れ、茂原市に関するクイズに答えていました。なお、この模様は7月20日に放映されました。